

Herbstlicher Farbrausch beim Reichenbacher Novembermarkt

Das Reichenbacher Ortszentrum leuchtete beim 13. Novembermarkt in den buntesten Farben. Geöffnete Geschäfte und zahllose Verkaufsstände verwandelten das Herz des Orts in einen pulsierenden Marktplatz. Trotz der kühlen Witterung zog es viele Besucher zu der stimmungsvollen Veranstaltung der Gemeinde und der Werbe Initiative Reichenbach (WIR). Die Stimmung war hervorragend. Die Gäste aus Reichenbach und der Umgebung freuten sich über das geschäftige Treiben. Sie ließen sich von dem vielfältigen Angebot inspirieren und genossen das entspannte Einkaufen und Stöbern.

Ein besonderer Höhepunkt war das abwechslungsreiche Programm auf der erstmals in der Bahnhofstraße aufgebauten Showbühne. Die Modeschau von AB-Style demonstrierte den Besuchern eindrucksvoll die neue Wintermode. Auch die aktuelle Kindermode des Kindershop Hess wurde vorgeführt. Über die schönsten Trends und die neuesten Techniken der Frisurenmode informierte Friseur Staib. Einer der sportlichen Höhepunkte war zweifelsfrei die Vorführung des Sportzentrums Fit-Line. Ebenso beeindruckend war die Darbietung der Tanzgruppe der Klasse 7b der Reichenbacher Realschule. Die quirligen jungen Damen der Mädchen-Tanzgruppe „Chikitas“ vom TV Reichenbach begeisterten mit ihrem Repertoire. Jongleure der Realschule und der Zauberer Magic Roger zogen die Besucher mit ihrem Können und den Tricks in ihren Bann. Für Kurzweil sorgte ebenfalls der DJ Martin Dobler, der mit heißen Rhythmen für die musikalische Unterhaltung sorgte.

Das Glücksrad wurde vom Kindershop Hess in diesem Jahr für das Paul Schneider-Haus gedreht. Dank der freundlichen Aufstockung der Glücksrad-Einnahmen durch Rose Hess kann sich das Paul Schneider-Haus über 200 Euro freuen.

Den krönenden Abschluss bildete wieder der Laternenlauf, der erstmals in der Bahnhofstraße startete, dann über das Marktgelände und entlang des Reichenbachs führte. Die Augen der zahlreich erschienenen Kinder strahlten mit deren Lampions um die Wette. Begleitet wurde das quirlige Umzugstreiben vom Reichenbacher Musikverein.

Von Evelyn Scheer